

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0010/2017/AN

Antragsteller: CDU
Antragsdatum: 01.02.2017

Federführung:
Dezernat IV, Amt für Umweltschutz, Gewerbeaufsicht und Energie

Beteiligung:

Betreff:

**Prüfung der Machbarkeit eines "Langen Tages der
StadtNatur"**

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 03. Juli 2017

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	16.02.2017	Ö		
Bau- und Umweltausschuss	23.05.2017	Ö		
Gemeinderat	29.06.2017	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 16.02.2017

Ergebnis: verwiesen in den Bau- und Umweltausschuss

Sitzung des Bau- und Umweltausschusses vom 23.05.2017

Ergebnis: behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 29.06.2017

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0010/2017/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rathaus, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner
Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg

Dr. Jan Gradel, Vorsitzender
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.
Kristina Essig, stv. Vors.
Thomas Barth, stv. Vors., Schriftführer
Martin Ehrbar, stv. Vors., Schatzmeister
Alexander Föhr
Alfred Jakob
Matthias Kutsch
Prof. apl. Dr. Nicole Marmé
Otto Wickenhäuser

01. Februar 2017

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Prüfung der Machbarkeit eines „Langen Tages der StadtNatur“

1. Diskussion und Aussprache
2. Anträge

Begründung:

In Berlin wird der "Lange Tag der StadtNatur" seit 2007 jährlich durchgeführt. Das Format ähnelt dem der langen Nacht der Museen et cetera. Inzwischen gibt es deutschlandweit 11 Städte, die jährlich einen "Langen Tag der StadtNatur" mit großem Erfolg durchführen. Der "Lange Tag der StadtNatur" ist ein erfolgreiches Veranstaltungsformat, um das Thema Urbane Natur in den Fokus einer breiten Öffentlichkeit zu rücken.

Es gibt bereits ein von der Stiftung Naturschutz Berlin hervorragend ausgearbeitetes Handbuch für Organisatoren, an dem sich Heidelberg gut orientieren kann.

Ebenso verfügt Heidelberg über gut vernetzte Naturverbände, die man hier sicher für einen "Langen Tag der StadtNatur" begeistern könnte.

Wir bitten daher um Prüfung, ob so ein "Langer Tag der StadtNatur" in Heidelberg durchgeführt werden kann mit Angabe von geschätztem zeitlichem und finanziellem Einsatz.

gezeichnet CDU-Fraktion